

## Les hôteliers dénoncent la concurrence déloyale des locations d'appartements par les particuliers

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)  
Jeudi, 21 Juin 2012 00:00 -

---

Alors que 58 % des Français se disent prêts à louer leur appartement, l'Umih, le syndicat professionnel des métiers de l'hôtellerie, s'élève contre cette concurrence illégale. Une opération coup de poing est prévue à l'automne contre le para-commercialisme.

Les hôteliers en ont ras le bol de l'essor de la location d'appartement par les particuliers. "C'est de la concurrence déloyale, c'est du travail au noir, il y a plus de chambres au noir que de chambres d'hôtels", déclare à "latribune.fr", Roland Heguy, le président de l'Umih, l'union des métiers et des industries de l'hôtellerie.

Le phénomène attire en effet de plus en plus de personnes. Selon un sondage de De Particulier à Particulier (PAP) paru ce mercredi, 58 % des Français se disent prêts à louer leur résidence principale pendant leur absence et 11 % affirment l'avoir déjà fait. Pour 46 % des sondés, l'objectif est d'en tirer un complément de revenus.

[en savoir plus](#)

**Consultez la source sur Veille info tourisme:** [Les hôteliers dénoncent la concurrence déloyale des locations d'appartements par les particuliers](#)